

Tebas también 'ficha' a Nico

Cree que el Barça estará en la regla 1:1 y "tendrá la capacidad de contratar al delantero"

LUIS F. ROJO

El Barça estrecha el cerco sobre Nico Williams. Hace unos días, el presidente Laporta aseguraba que el club azulgrana tendría la capacidad este verano para afrontar el fichaje del delantero del Athletic. Muchos pensaron que era un bluff del presidente, concretamente el 25% de una encuesta que realizó este diario. Sin embargo, parece que la idea del presidente culé empieza a tomar forma.

Ahora ha sido Javier Tebas el que ha dado un espaldarazo al club azulgrana confirman-

do que realmente estarán en condiciones de ficharlo este verano si siguen con el trabajo que vienen realizando. "Si llega a la norma 1:1, podrá hacerlo. Hay que pensar que con el esfuerzo del Barcelona en reducir en más de 200 millones su masa salarial y las palancas, perfectamente puede incorporar a un jugador como Nico Williams", dijo el presidente de LaLiga en una entrevista

concedida al diario *Sport*.

Tebas continuó con su discurso: "Ahora digo que es el momento en el que más cerca está de llegar al 1:1. Con su reducción de masa salarial y de estructura de club, y con algún movimiento más, las opciones de alcanzar ese 1:1 y por lo tanto de contar con más libertad de actuación son mucho más altas. Hay que recordar que tiene que cumplirse el escenario del 1:1. Hoy no lo tiene, pero es cuando más cerca está de tenerlo. Si lo logra, puede fichar a Nico Williams o a otro jugador de esas características".

El Barcelona sigue con su estrategia para fichar a Nico. En primer lugar tiene que cerrar un par de operaciones económicas de envergadura en las que lleva mucho tiempo trabajando. Según fuentes del club, el acuerdo definitivo en ambas está cercano. A partir de ahí, comenzará la negociación final con el futbolista, con quien ya se han producido diversos contactos. Hay que negociar la ficha de Nico, que no es asunto fácil porque tiene muchos pretendientes en Europa, pero el precio de compra está fijado en los 58 millones que refleja la cláusula de rescisión. ●

Más pruebas para Araujo en Uruguay

En el Barcelona están preocupados con la lesión de Araujo. Más allá del parte oficial que ofreció Uruguay hace tres días, en el club no saben el tiempo de baja. Está previsto que en las próximas horas el defensa uruguayo pase una nueva resonancia para saber mejor el alcance de la lesión.



58

MILLONES es el precio de la cláusula de rescisión del jugador del Athletic



CARTAS A ÁLEX
Gabriel Masfurrol

ESTE EQUIPO ES MUCHO MÁS QUE UNA SELECCIÓN

Querido Alex, si debo serte sincero, cuando empezó la Eurocopa no estaba muy entusiasmado. Seguramente las desdichas, decepciones y caos institucional del Barça no me animaban a ver más fútbol. Pero esta es la grandeza de este deporte, que un seleccionador sin aureola mediática y salido de una grave crisis institucional, pero con un magnífico pedigrí con selecciones jóvenes, Luis de la Fuente, toma el liderazgo de la selección con humildad y mucha presión y crea un grupo de jóvenes promesas con veteranos muy comprometidos. Ahí surge la magia. Todos, cada uno a su manera, tienen hambre de buen fútbol y victorias. Y así ha sido.

SUPERANDO TODAS LAS EXPECTATIVAS, ADEMÁS DE GANAR DELEITAN CON SU FÚTBOL A su aptitud hay que sumar su actitud. Destacar a los veteranos, 'chapeau' para Morata, gran y generoso capitán, mejor jugador de lo que algunos tontos dicen, Nacho, Carvajal, Laporte, Navas y otros más. Luego tenemos a los 'desconocidos' que son muy buenos, como Cucurella, Dani Olmo, Fabián, Oyarzábal, Merino. Y cómo no, los chavales, empezando por un niño de 16 años llamado Lamine Yamal al que Leo Messi tocó con su varita mágica cuando era un bebé; Nico, el hermano pequeño de Iñaki y 'mayor' de Lamine; Fermín, al que sinceramente creo le han dado pocos minutos, pero este grupo se ha convertido en un gran equipo, con gente de todas partes, de muchos clubes distintos. Déjame destacar que hay bastantes representantes de La Masía que juegan por el mundo. Este grupo se ha convertido en un GRAN EQUIPO que además de ganar, deleita con su fútbol. Han superado todas las expectativas, se han cargado a gigantes repletos de estrellas. "Fill, amb ganes i nervis de que arribi la final, som-niant una gran victòria amb un molt bon futbol. T'estimo Alex". ●



Nico Williams y Lamine Yamal.

PABLO GARCÍA